

De Bure à Valduc via Dijon contre le nucléaire

Vu 448 fois | Le 06/08/2016 à 05:00 | mis à jour à 20:36 | Réagir (2)

■ Vendredi, pla



■ Vendredi, place de la Libération, les Bure Haleurs ont chanté "Les déchets, c'est de la bombe". Photo C. M.

précédent 1 / 4 suivant



En une semaine, ils auront parcouru 350 km à vélo pour « dénoncer tout ce qui est en lien avec l'industrie nucléaire ». Vendred déambulé place de la Libération pour sensibiliser les Dijonnais à ce sujet. « Nous sommes partis de Bure (55), il y a sept jours et nous serons à Valduc, ce samedi, où une grande manifestation est prévue », détaille Xavier Aubriot, dit "Piot Pépère". Qui ex cinquième édition de cette manifestation. Le thème de cette année est "Les déchets, c'est de la bombe" ». Un leitmotiv devenu chœur devant l'hôtel de ville.

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !

Tweeter



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : EDITION DIJON VILLE - DIJON - CÔTE D'OR - ENVIRONNEMENT - ENERGIE - A PROPOS - IMPORT PRINT - ACTUALITÉ

